



Communauté de paroisses catholiques
« Rives de l'Andlau et de l'Ill »
Sous le patronage de Notre dame de l'Alliance

Eschau – Fegersheim – Ohnheim – Plobsheim
5, rue Henri Ebel 67640 FEGERSHEIM tel. 03.88.64.20.13

copafepo@wanadoo.fr

<http://notredamedelalliance.free.fr>

AOÛT 2020 : « POURQUOI ETES-VOUS SI CRAINTIFS ?
N'AVEZ-VOUS PAS ENCORE LA FOI » ((Mc 4,40)

Le soir du 27 mars dernier, sur le parvis de la basilique St Pierre de Rome, le pape François prononçait un message « Urbi et Orbi » alors que nous étions tous confinés. Il a évoqué le récit de la tempête apaisée en Mc 4,35-41 où les disciples sont pris au dépourvu par une tempête inattendue un peu comme nous, avec ce virus qui rode encore, aujourd'hui, silencieusement autour de nous. En conclusion de ce récit, Jésus ne dit-il pas : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi » (Mc 4,40). Il me semble qu'aujourd'hui cette question pourrait être posée à chacun d'entre nous, car beaucoup d'entre nous sont continuellement à écouter l'évolution du virus et nourrissent leur peur et leur angoisse.

Cette tempête met en lumière et révèle nos sécurités, « fausses et superflues », avec lesquelles nous remplissons nos agendas, construisons nos projets, continuons avec nos habitudes (on a toujours fait comme cela) et décidons de nos priorités. Prenons conscience qu'avec cette question, le Seigneur nous invite à revenir de tout cœur vers lui en vivant ce temps de pandémie comme une épreuve qui nous enrichit car elle nous donne l'occasion de ralentir, de nous arrêter et de relire notre vie. Notre quotidien se passe-t-il toujours dans la présence du Seigneur Jésus ? Jésus, l'homme parfait, disait à son Père : « Je savais que tu m'entends toujours » (Jn 11,42). Vivre l'instant présent dans une telle attitude de cœur transforme chacune de nos journées. L'ennui, la routine, la monotonie disparaissent au profit de la paix, d'un ressourcement permanent à la source de l'amour qui est le Christ. Et, même si par moment l'instant présent nous paraît difficile, Jésus est toujours à nos côtés pour nous reconforter nous soutenir, sécher nos larmes et on peut même décharger nos fardeaux à ses pieds. Il veut nous délivrer de ce qui rend l'instant présent pénible et dans nos tempêtes intérieures nous inonder de sa paix. « Il est l'ami qui aime en tout temps » (Prov 17,17).

Avec l'arrivée de ce virus qui envahit notre quotidien depuis plusieurs mois, au lieu de rester dans la morosité nous pouvons transformer notre cœur craintif en un cœur ouvert et attentif : mais attentif et ouvert à quoi ?

- Un cœur attentif à l'autre en portant son masque et en respectant les gestes barrières même si avec la chaleur cela devient pénible par moment
- Un cœur attentif dans nos familles, au travail, dans nos loisirs ou même en vacances : est-ce que je respecte l'autre dans sa différence ? Est-ce que je me comporte de manière à ne pas déranger les autres dans ce que je fais (trop de bruit, comportement inadapté..)
- Un cœur attentif à ceux qui s'occupent des personnes malades et fragiles : portons les dans notre prière quotidienne afin qu'ils trouvent toujours la force de continuer leur mission
- Un cœur attentif au moment de notre prière : faisons silence afin que le Seigneur soit au centre de notre prière et qu'elle ne soit pas un monologue
- Un cœur attentif à nos prêtres, à notre communauté de paroisses comment puis-je trouver ma place et proposer mon aide là où le besoin se fait ressentir, sans attendre qu'on me le demande.

Nous pourrions demander au Seigneur chaque jour de nous aider afin que son amour soit au cœur de chacune de nos rencontres pour que nous regardions notre prochain avec le regard plein de compassion au lieu de le juger immédiatement et de se fermer à tout échange.

En ce temps estival où le rythme est plus ralenti, prenons du temps pour nous ressourcer dans l'eucharistie dominicale, dans la méditation de la Parole de Dieu, et pourquoi pas vivre une retraite spirituelle ou se rendre dans un lieu pèlerinage, comme par exemple au 15 août vivre une assomption avec d'autres frères et sœurs en Christ. Dans notre communauté consulter le recto de cette feuille pour les rencontres proposées le 14 au soir et le 15 août à Notre Dame du Chêne. Puis, nous pourrions redonner à d'autres ce que nous avons reçu.

Pour finir, il me semble primordial que nous prenions notre place de chrétien dans le monde actuel pour rassurer, soutenir et écouter les gens qui vivent des épreuves de toutes sortes : chômage, incertitude quant à l'avenir professionnel, conséquence post Covid, maladie ou deuil où la séparation a été très brutale, impossibilité de voir ou accompagner les mourants. C'est notre devoir de baptisé de témoigner autour de nous de la joie de croire en Dieu, de vivre en sa présence et de l'espérance qui nous habite au quotidien au-delà des difficultés quotidiennes. Soyons transfigurés par le Christ et rayonnons de son amour afin que les personnes aient envie de nous suivre. Souvenons-nous des paroles de Jésus : « A ceci tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres », en résumé une foi en actes et non pas en paroles.

Bon temps de ressourcement et belle fête de l'Assomption

Christine Burow coopératrice pastorale

AOUT 2020

18^{ème} Dimanche Temps Ordinaire:

Sa 1	18h00	Eschau	Messe
Di 2	9h00	Ohnheim	Messe
	10h30	Fegersheim	Messe
	18h00	NDC	Messe en plein air
Ma 4	9h00	Fegersheim	Messe
Je 6	18h00	Eschau	Messe

19^{ème} Dimanche Temps Ordinaire:

Sa 8	11h00	NDC	Baptême Noé Schmitz – Maillard
	18h00	Eschau	Messe † Claire Fischer
Di 9	9h00	Ohnheim	Messe
	10h30	Fegersheim	Messe
	18h00	NDC	Messe en plein air Selon Intention
Ma 11	9h00	Fegersheim	Messe † Bernard Pery
	20h00	Fegersheim	Préparation baptême
Je 13	18h00	Eschau	Messe
Ve 14	20h00	NDC	Veillée mariale avec procession aux flambeaux autour de la Chapelle

Assomption de la Vierge Marie :

Sa 15	10h00	NDC	Messe en plein air de l'Assomption présidée par le chanoine Didier Muntzinger † Raymond Jung † Georgette Storck
	15h00	NDC	Office marial
Di 16	9h00	Ohnheim	Messe
	10h30	Fegersheim	Messe
	18h00	NDC	Messe en plein air Selon Intention
Ma 18	9h00	Fegersheim	Messe
Je 20	18h00	Eschau	Messe

21^{ème} Dimanche Temps Ordinaire :

Sa 22	18h00	Eschau	Messe
Di 23	9h00	Ohnheim	Messe
	10h30	Fegersheim	Messe † Joseph Laurent Lucie Grad
	18h00	NDC	Messe en plein air
Ma 25	9h00	Fegersheim	Messe
Je 27	18h00	Eschau	Messe

22^{ème} Dimanche Temps Ordinaire :

Sa 29	14h30	Eschau	Messe Requiem Maurice Heitz
	18h00	Eschau	Messe
Di 30	9h00	Ohnheim	Messe
	10h30	Fegersheim	Messe
	11h30	Fegersheim	Baptême Mélinda Bolidum
	18h00	NDC	Messe en plein air
	18h00	Eschau	Concert d'ouverture Voix & Route romane

NDC : Notre dame du Chêne à Plobsheim

FAIRE DIRE UNE MESSE

Vous voulez faire lire une messe pour un défunt, ou pour tout autre intention (anniversaire, pour quelqu'un qui est malade, pour rendre grâce etc..) prenez contact :

- M le Curé Père Stanislas Kupczak au 03 88 64 20 13
- Christine Burow au 03 88 25 19 40 ou par mail : christine.burow@laposte.net
- Avec les sacristains

Si vous souhaitez rencontrer M le Curé ou la coopératrice pastorale, veuillez prendre rendez-vous :

- M le Curé Stanislas KUPCZAK au 03 88 64 20 13
- Mme Christine Burow au 03 88 25 19 40

INSCRIPTIONS AUX SACREMENTS

Votre **enfant est né en 2012** il est temps de l'inscrire à la préparation première communion. Votre **jeune est né en 2007**, c'est le moment de l'inscrire à la préparation à la confirmation. **Pour l'inscription ou pour tous renseignements complémentaires, veuillez prendre rendez-vous avec : Christine Burow, coopératrice pastorale au 03 88 25 19 40 ou par courriel : christine.burow@laposte.net.**

ASSOMPTION 15 AOÛT NOTRE DAME DU CHÊNE

Vendredi 14 aout à 20h : veillée mariale avec procession aux flambeaux autour de la Chapelle

Samedi 15 août :

- à 10h : messe en plein air présidée par le chanoine Didier Muntzinger
- Possibilité de prendre l'apéritif et de pique-niquer sur place pour le repas de midi en plein air
- 15h : office marial en plein air

MESSE DE RENTREE 6 SEPTEMBRE A 10H

Elle aura lieu à la chapelle St Ullrich si le temps le permet sinon en cas de pluie elle sera célébrée à l'église d'Ohnheim.

Bénédiction des cartables

Elle sera suivie d'un temps convivial autour d'un apéritif.

Réservez dès à présent cette date sur votre agenda.

TOUS LES DATES ANNONCEES SONT SOUS RESERVE DE L'EVOLUTION SANITAIRE DU COVID 19

MERCI DE VOTRE COMPREHENSION

PERMANENCE PRESBYTERE ESCHAU ET FEGERSHAIM

Aucune permanence n'est assurée pour le moment compte tenu de la reprise progressive des activités pastorales mais vous pouvez joindre :

- M le Curé Stanislas Kupczak au 03 88 64 20 13
- Christine BUROW, coopératrice pastorale au 03 88 25 19 40

Le port du masque ainsi que le respect de la distance nécessaire entre les personnes est obligatoire pour une venue au presbytère, merci de votre compréhension.